



8月18日～19日

## 24時間チャリティースポーツカーニバル MASAKI「愛は地球を救う」開催

今年も松前公園で、松前町体育協会主催の24時間チャリティースポーツカーニバル MASAKI が開催されました。これは、日本テレビの24時間テレビ「愛は地球を救う」に賛同して毎年行われています。

18日の13時から19日の13時までの24時間、ジョギング・ソフトボール・レクリエーションバレー・卓球・バウンドテニス・グラウンドゴルフ・ソフトテニス・バドミントン・レクリエーション・バスケットボール・硬式テニス・レディースソフトボール・シニアソフトボール・テニスの合計14種目が行われました。

子どもからお年寄りまで総勢約1,500名の皆さんがスポーツやゲームを楽しみながら、参加・募金をしていただきました。ありがとうございました。



9月6日

## 交通安全啓もう 全国キャラバン隊

交通安全を呼びかける「交通安全母の会キャラバン隊」が松山市から来庁しました。フラッグとたすきを受け取った松前町母の会の穴山真由美会長が内閣府特命担当大臣のメッセージを町長に伝達しました。その後、会長たちの乗ったキャラバン隊は、高齢者の事故の防止や飲酒運転根絶などを訴えながら巡回し、フラッグを伊予市へ引き継ぎました。

9月11日

## 平成19年度戦没者合同慰霊祭挙行

松前総合文化センターで、「平成19年度戦没者合同慰霊祭」が行われました。

過ぎし大戦において、平和のために尊い犠牲となられた方々に対し敬虔な祈りを捧げると共に、遺族の方々に深い敬意を表し、町の更なる発展への決意を一層深めました。

式は、厳粛な中、黙祷、弔辞、献花などが行われました。



## ふれあいコンサートのご案内

愛媛県警察学校が、日頃お世話になっている地域の皆さんに感謝をこめて、昨年に続いて“ふれあいコンサート”を開催します。また、当日は体育館に「全国菊花展」へ出品された方の作品を多数展示し、運動場では体験コーナーを実施する予定です。皆さん、ぜひご参加ください。

日時 11月4日(日) 14時～16時

場所 愛媛県警察学校(松前町大字西古泉646番地)

内容 ● 愛媛県警察音楽隊によるオリジナル・ステージ

● 交通安全教室 ● 防犯教室

● 菊花展 ● 体験コーナー(警察犬の臭気選別訓練、白バイ・パトカーの乗車体験)

※ 校内に駐車場を設けていますので、車両で来られる方は、所定の駐車場をご利用ください。

問い合わせ 愛媛県警察学校 ☎984-1405